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Interpellanza del 21.01.2013 del consigliere comunale PLR- sig. Manfredi Lorenzo 
Apertura nuovo centro commerciale- Farinelli-Dillena SA 

1 È vero che hanno fatto la richiesta? 

Si, la prima richiesta è pervenuta il26.11.2012, la seconda riduttiva al25.02.2013 

2 Secondo il piano regolatore risulta possibile mettere un centro commerciale nel quartiere? 

Si, dal momento che il municipio ha reputato che non si tratta di un grande generatore di 
traffico. 

3 Il Municipio ha già dato una riposta su questa richiesta? 

Il giorno 4.3.2013 il municipio ha preso una risoluzione positiva alla seconda variante, che non 
prevede l'uso dei posteggi esterni per l'esposizione del materiale. 
Da notare che gli uffici competenti cantonali hanno dato la loro autorizzazione senza alcuna 
osservazione. 

4 È già stato valutato l'aspetto relativo al traffico che può essere prodotto da questo nuovo centro 
commerciale? 

No. 
È stata richiesta una stima del traffico indotto e relativa necessità di posteggi. 
L'istante, tramite il proprio legale ci ha fornito i dati ma non abbiamo ricevuto nessuna 
documentazione tecnica in merito. 

5 L'aspetto stradale, vedi il ponte della FFS che ha un limite massimo di transito di 12 tonnellate, è 
stato verificato?. Ci si domanda se questo ponte non sarà ancora più sollecitato. 

No. 

6 Ci saranno delle misure accompagnatorie per ridurre il traffico generato da questo nuovo centro 
commerciale? 

No 

7 Il Municipio intende informare gli abitanti del quartiere sulla decisione che prenderà e di come vuole 
muoversi? 

Allo stato attuale no. 

Per complemento informiamo il Presidente e i consiglieri Comunali che sono state presentate 
delle opposizioni in merito al progetto presentato. 

Manfredi Lorenzo: ci tiene a precisare che non ha un'opinione in merito all'apertura del nuovo 
centro. Non è contrario al buon funzionamento dell'economia, ma ritiene che gli abitanti del paese 
debbano essere correttamente informati. 


